

豊水小学校だより

2019年1月24日号

《校訓》

ゆたかに かしく たくましく

えがお
いい声
いい心

平成も最
後です



後期後半の始まりの集会。自分の夢を持ってがんばっていきましょう。ファイト!



三年生外国語活動。英語で始まります。子どもたちの発音もいたしたものです。



玉名学での茶道の学習。畳に正座をし、真剣な表情でお点前をいただく4年生。



6年生、理科。手回し発電機で電気を作り、コンデンサーに蓄電池灯りをつけます。

ほめほめ大作戦

有明中学校区では、自尊心や規範意識についてアンケート調査をしています。ほとんどの項目は90%以上ですが、その中で「自分にはいいところがある」の項目について「はい」と答えた児童は、7月調査では、67%でした。『もっと豊水小の子どもたちに自信をつけさせたい。自分の良さに気づいてほしい。』という思いで9月から「ほめほめ大作戦」に取り組みました。これは子どもたちのよいところや頑張りを見つけてしっかりほめようというものです。12月調査の結果を見ると91%になっていました。子どもたちが自分のいいところを自覚し、自信をつけてくれたようです。とてもうれしい結果でした。

インフルエンザ予防



1月の身体計測では、保健室の秋吉先生からインフルエンザ予防のお話がありました。教室は、暖房も入ります。しかし、乾燥した空気は、大敵です。休み時間は、窓を開けて換気することも重要です。

インフルエンザ予防の「さしすせそ」
さ・三度の食事が大切
し・湿度(しつど)を保つ
す・好き嫌いをなく食べる
せ・石けんで手洗い
そ・外で遊んで体力作り

給食ありがとう集会



しゃもじの大きさにびっくり!

1月18日(金)玉名中央給食センターの栄養士さんに来ていただき食育についてのお話を聞きました。はじめに保健給食委員会から人気メニューや給食センターのお仕事についての発表がありました。栄養士さんから今、世界中では十分に食事をとることができない人が8億人もいるということ、おなかをすかせたまま眠る子どもたちがたくさんいるというお話がありました。私たちはもっと食べ物を大切にしていきたいです。

熊本県学力調査(ゆうチャレンジ)の結果より

12月に3年生以上で実施し、先日結果が出ましたので、個人票を本日配りました。どの学年も、熊本県の平均を大きく上回り子どもたちの学力が伸びてきていることがわかりました。この頃教室をのぞくと、学習している子どもたちの目がきらきらして、集中してがんばっているなあと感じていたところです。毎日の積み重ねが、今回の結果につながっていると感じています。毎週火曜日の学力充実タイムでも終わりの時間を忘れるくらい集中している人がほとんどです。学習ボランティアの方々もほめておられました。先生方も昨年度までは算数を中心に、今年度は国語を中心に指導法について研究を進めています。勉強がわかるとうれしいし、学力が伸びてくると自信がつきます。子どもたちの将来、夢の実現につながっていきます。豊水ならではの良さを生かし、少人数で丁寧な指導を心がけ、わかるまで一緒にがんばる教育をこれからも実践していきます。